

Il n'a connu ici-bas que le Calvaire avec l'Eucharistie qui aide à le gravir. Il pressentait que Dieu ne lui donnerait pas ici-bas les consolations qu'il accorde quelquefois à certains de ses serviteurs. Il aimait à dire quand on lui parlait des promesses de l'avenir, qu'il ne les verrait pas, que son lot était la croix, que sa vocation était de gravir le Calvaire.. Il aima l'un et l'autre, et il les chanta dans d'admirables lettres à ses religieux, qui gardent sa mémoire en bénédiction, et ses exemples comme les plus éloquentes leçons de perfection sacerdotale et religieuse.

La cause du Vénérable Pierre-Julien Eymard

La Cause de Béatification du Vénérable Pierre-Julien Eymard vient de faire un nouveau pas. Dans la séance tenue au Vatican le 1er avril, la Sacrée Congrégation des Rites a discuté le procès de *renomée de Sainteté* du Vénérable et a donné un avis favorable. La décision de la S. Congrégation a été approuvée par le Saint-Père le 9 avril et le Décret a été publié le même jour.

Prochainement se fera le procès appelé *de validité*, qui a pour but de constater que toutes les formalités ont été observées dans les procès soit apostoliques soit informatifs, et qu'aucun des actes de ces procès n'est entaché de nullité. Ensuite viendra le procès sur *l'héroïcité des vertus*.

Cette heureuse nouvelle réjouira tous nos Confrères. Ils ne manqueront pas d'offrir à Dieu de ferventes prières, en vue d'obtenir un prompt succès à cette Cause de Béatification, qui intéresse à juste titre toutes les âmes dévouées au culte du T. S. Sacrement.

... SOMMAIRE ...

A la mémoire de S.G. Mgr. Archambault, évêque de Joliette. — XXIV^e Congrès eucharistique international de Malte.—Sujet d'Adoration : La Sainteté Sacerdotale — Prédication Eucharistique ; 1^{re} Instruction : La multiplication des pains.—Fêtes Constantiniennes —Actes du Saint-Siège. —Nécrologie : Le T. R. P. Ducharme, C.S.V. — La cause du Vén. Père Eymard.

Publié avec l'approbation de Mgr l'Archevêque de Montréal.

